



## Hörenswerter Rock mit Orgelbegleitung

**Mundingen.** Was hat guter Rock mit einer Drehorgel gemeinsam? Die Fäden laufen bei der Band NX4U (gesprochen Nix for you) zusammen. Die Elztäler Gruppe spielte am letzten Samstag in der Kulturmühle Mehl sack. Orientiert hat sich der Auftritt traditionell an der Musik von Neil Young. Die frisch von ihrer USA-Tour gekommenen Musiker ergänzen ihre Instrumente durch eine Drehorgel und sind somit absolut individuell. Die leider nicht so zahlreich erschienenen Zuschauer bekamen guten, echten Rock zu hören. Alle anderen verpassten einen frechen Auftritt von Künstlern, die der Jugend zwar entwachsen sind, doch daraus keinen Hehl, sondern gute Musik machen. Foto: Nicolas Ehrat

2.12.2009